

---

Mainz, den 13.05.2022

### **Antrag**

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 20.06.2022

Die Verwaltung wird gebeten, den Abschnitt der Radwegeverbindung Drususwall zwischen Ritterstraße und Freiligrathstraße/Windmühlenstraße ohne weiteren Zeitverzug so herzurichten, dass sie dem Ausbauzustand des Teilstücks zwischen Freiligrathstraße/Windmühlenstraße und Gaustraße entspricht.

### **Begründung**

Es handelt sich um eine Bürgeranregung, die bereits im April 2021 vorgetragen wurde. Damals wurde dem Antragsteller eine zügige Bearbeitung der Angelegenheit in Aussicht gestellt – was jedoch bis heute nicht eingelöst wurde

Die Verbindung zwischen der Elisabeth-Selbert-Straße (Fahrradstraße)/Karcherweg/Ebersheimer Weg/Neumannstraße/Drususwall ist ein wichtiger Teil der Radwegeachse zwischen Hechtsheim, Oberstadt und Altstadt. Dementsprechend wurde auch kürzlich die erneuerte Signalanlage Ebersheimer Weg/An der Goldgrube/Neumannstraße in Betrieb genommen. Der Ausbauzustand des Drususwalls im Abschnitt zwischen Ritterstraße und Freiligrathstraße/Windmühlenstraße wird allerdings den Erfordernissen einer attraktiven Radwegeverbindung nicht gerecht.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich

Werner Rehn